

*"La firme convicción que alimenta cada día su resistencia, es nuestra moral para vencer"*

Saludamos combativamente a nuestros presos políticos, que pese a que el régimen de injusticia ha querido mantenerlos invisibilizados, ocultos y silenciados, han cumplido el papel revolucionario con valentía como llamarada, la misma que inspira a cada uno de nosotros. Sin importar cuantos días cuenten los injustos para verlos desfallecer, sabemos que su convicción es mas fuerte, y desde allí, ese lugar histórico que se encuentran, tenemos la certeza de que contribuirán a nuestro anhelo; pues hombres, mujeres, niños y niñas desde el suroccidente o cualquier lugar escondido de Colombia confiamos en las capacidades de ustedes y las nuestras para hacer eco y retumbar los dignos propósitos que nos convocan.

El pueblo colombiano atraviesa por una nueva etapa de transición, producto del acumulado histórico que ha generado a través de sus luchas por el buen vivir, su máxima expresión se manifiesta en el estallido social del paro de 2021 y se canaliza en las elección del congreso y la presidencia, llevando a Gustavo Petro Urrego y Francia Márquez al poder, siendo este un cumulo de varios sectores alternativos y tradicionales.

Nuestra organización que se ha caracterizado por la búsqueda de la salida dialogada al conflicto armado y social hemos mostrado nuestra voluntad desde el 22 de septiembre de 2022, donde en un comunicado de nuestro comandante Iván Lozada damos a conocer como muestra de voluntad de paz, la declaración del cese al fuego unilateral, esperando los primeros acercamientos del Gobierno Nacional a través de sus plenipotenciarios. A partir de ese momento hemos visto que los anhelos de paz han sido truncados por parte del militarismo y la influencia del poder real que al interior hoy lo controla, y las fuerzas de los sectores políticos tradicionales que empeñan todos sus esfuerzos en desconocer nuestra capacidad militar y política.

Atendiendo nuestro carácter beligerante, recibimos el llamado de las comunidades del suroccidente colombiano sobre la búsqueda del cese al fuego y la solución a los problemas estructurales que hoy someten a los territorios al olvido, hemos nuevamente dado a conocer nuestra voluntad de paz con el Estado por medio del cese al fuego bilateral, siendo una oportunidad para que la comunidad nacional e internacional sepa sobre nuestras apuestas políticas surgidas del seno de las sociedades colombianas. Tenemos como premisa principal en los diálogos, que el pueblo en todas sus expresiones políticas y organizativas debe ser el protagonista en las posibles negociaciones. Vemos con entusiasmo que con nuestra campaña político militar el pueblo nuevamente recupera y se organiza por la paz con justicia social.

A ustedes que resisten con contra la desesperanza del encierro, valoramos su gran papel revolucionario de organización al interior de cada celda y cada patio, invitamos a seguir juntando la rebeldía por la defensa de los derechos fundamentales de las personas privadas de la libertad, sepan que no los olvidamos y que luchado desde cada campo vamos combinando las formas para lograr nuestro anhelado proyecto político, el legado de Manuel Marulanda y Jacobo Arenas.

*¡Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, la lucha sigue!*